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+Beatriz Paredes afirma que los resultados electorales de julio han demostrado que su
partido no está devaluado.

  

  

  

  

  

CHIHUAHUA, septiembre 18.- En una conferencia más del consejo político, la Presidenta del
Partido Revolucionario Institucional ratificó que los resultados obtenidos en las pasadas
elecciones del 4 de julio, demuestran que "el PRI no está devaluado, sino a la alza".  

Basándose en su ideología, lealtad, convicción y consistencia, declaró que los auténticos
priistas están arriba de cualquier oportunismo y aventurerismo político.

  

  

Detalló que por justicia la dirigencia nacional debe brindar apoyo al próximo gobernador de
Chihuahua ante los problemas que se han presentado en el estado, sobre todo porque los
chihuahuenses están confiados en que se cumplirán las ofertas de su campaña.
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Convocó a los priístas ha respaldar a Reyes Baeza para que finalice una administración
exitosa, con toda la fortaleza que tiene un gobernador que cumplió y cumplió bien".

  

  

A su vez, el gobernador de Chihuahua, José Reyes Baeza Terrazas, sostuvo que el
Revolucionario Institucional ha recobrado su fuerza histórica y ha cambiado con México,
luchando por recuperar los bienes sociales de libertad y justicia.

  

Añadió que "hemos antepuesto la inteligencia y la armonía, porque México necesita recuperar
el orgullo de la vanguardia, con un proyecto de sociedad democrático y civilizado".

  

  

.
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